

## **GUTE NACHRICHTEN AUS SANSIBAR – DIE KFZ-WERKSTATT STEHT!**

### **Bericht Ende 2010**

Liebe Freunde und Unterstützer von HiP,

als Tourist kann man auf Sansibar einen Traumurlaub genießen: Sonne, herrliche Sandstrände und ein klarer warmer Indischer Ozean. Hans-Dieter Allgaier zog 2006 mit seiner Familie nicht zum Urlaub auf die ostafrikanische Insel, sondern um dort eine Kfz-Ausbildungswerkstatt aufzubauen und damit jungen Sansibaris Zukunftsaussichten zu eröffnen. Die Allgaiers hatten dabei einige Hürden zu nehmen (Krankheit, Korruption, wochenlange Stromausfälle usw.), bis sie 2009 endlich ein sehr zentrales Grundstück hatten und mit dem Bau der Werkstatt beginnen konnten.

Auf der Baustelle fanden zwölf junge Sansibaris Arbeit. Hans-Dieter leitete sie an und brachte ihnen viel Neues bei. Besonders beeindruckt war er von James' Fortschritten: Dieser ist gelernter Hilfs-Kfz-Mechaniker mit nur einem Jahr Ausbildung. Er half Hans-Dieter nicht nur bei der Reparatur von Fahrzeugen, sondern lernte auch Mauern und Stromleitungen legen.

**James bei der Elektroinstallation der Werkstatt**



Unser HiP-Mitglied Stefan Schill hat im Mai 2010 das fertige Gebäude vor Ort besichtigt. „Da wurde mit schwäbischer Präzision gebaut!“, lobt er die Ausbildungswerkstatt. „Das Geld, das wir von HiP bekommen haben, war die größte Einzelspende und ermöglichte damit den Bau der Werkstatt“, sagt Hans-Dieter Allgaier.



**Die Ostansicht der Werkstatt**

Die Ausbildungsplätze sind sehr begehrt, und die Jugendlichen können es kaum abwarten, bis die Kfz-Ausbildung im Januar 2011 beginnt. Zum Abschluss der Ausbildung werden sie einen Werkzeugkoffer erhalten, mit dem sie dann selbständig arbeiten und ihre Familie ernähren können.

Es grüßt Sie herzlich

*Thomas Taitendjud*

Vorsitzender